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CANDIDO FERNANDEZ 
Entrenador de Les Franqueses 

En sus tiempos mozos exce-
lente jugador de fútbol —quien 
no recuerda a aquél incisivo ex-
tremo izquierda de las categorías 
regionales— Càndido, como se le 
conoce en los ambientes futbo-
lísticos, es desde hace unas tem-
poradàs entrenador y que por 
cierto està llevando una mas que 
magnífica campana dirigiendo el 
primer equipo de Les Franque-
ses, que ocupa el segundo puesto 
de la clasificación del grupo VII 
de la Tercera Regional. 

—^Desde cuando estàs como en-
trenador? 
—Esta es mi primera temporada 
con el club Les Franqueses. An-
tes había estado dos temporadas 
con el juvenil del Olímpico La 
Garriga y otra con el juvenil "B" 
del Canovelles. 
—^Satisfecho de como te van las 
cosas en tu actual equipo? 
—Pues sí, ya que considero que 
en la actualidad ostentar el se-
gundo puesto y can probabilida-
des de alcanzar el liderato es pa-

-TODAVIA PODEMOS ALCANZAR EL 
TITULO 

-EN TERCERA REGIONAL HAY 
JUGADORES CON MUCHA CLASE 

ra estar satisfecho. 
—Sin embargo los inicios no fue-
ron muy buenos, ^verdad? 
—Tuvirnos un resbalón en el pri-
mer encuentro ante el Bellavista 
que petdimos por 0-3 y después 
la lesión del delantero López nos 
incidió en un bache que condi-
ciono la moral durante algunos 
encuentros. 
—Pero lo habéis superado? 
—Costó lo suyo, pero con la en-
trega de mis jugadores fuimos es-
calando posiciones hasta ahora.. 
Piensa que en los últimos once 
partidos solamente hemos perdi-
do un punto. 
—^Ves al Caldes campeón? 
—Que duda cabé que el Caldes lo 
tiene muy bien para pròclamarse 
campeón, pero estamos a dos 
puntos, él tiene un partido me-
nos que ha de jugar, pero el pró-
ximo dia 21 ha de visitar nuestro • 
campo. Todavía quedan muchos 
puntos por disputar, y por ello 
mismo no hemos perdido nues-
tras posibilidades. 
—^Se practica buen fútbol en 
Tercera Regional? 
—Yo diria que sí ya que conside-
ro que hay cuatro o cinco equi-
pos que podrían jugar muy bien 
en Segunda Region^. 
- A parte de Les Franqueses, â 
qué equipos destacarías? 
—En primer lugar al Caldes, des-
pués al Olímpico de La Garriga, 
y también al Vilamajor que tiene 
un conjunto muy bueno, con ju-
ventud y gran porvenir. 
—^Cómo està el ambiente en Les 

Franqueses? 
—Estupendo, naturalmente, ya 
que tanto la Junta Directiva, co-
mo jugadores y aficionados, to-
dos estamos con gran moral y 
muy iiusionados. 
—^Y si no se alcanza el ascenso? 
—^es otro afio serà, pero habre-
mos dejado constancia que he-
mos hecho todos los posibles pa-
ra alcanzarlo. 
—Sabemos que en tu equipo hay 
algún jugador con mucho porv ̂  
nir. 
-Desde luego tengo jugadores, 
por citarle algunos, como Verda-
guer, Serrano o Montasell que si 
no tienen percances podràn lle-
gar muy arriba en el fútbol. 
—Hemos oido en repetidas oca-
siones que los àrbitros en su co-
metido dejan algo que desear, 
^cuàl es tu opinión? 

. -Para mi, el nivel arbitral en esta 
categoria tiene muchas diferen-
cias, pues los hay de buenos y de 
otros no tanto. 
—Seguiràs el ano que viene con 
Les Franqueses aunque no se al-
cance el ascenso? 
—Queda mucho tiempo para fi-
nal de temporada, aunque a m 
no me disgustaria, pues como te 
he dicho existe un gran ambiente 
y camaradería y estoy muy a 
gusto. Pueden pasar muchas co-
sas y entre ellas el quedar carn* 
peones. 

Esto es lo que se dice un mis-
ter con moral... 
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